



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

25 / 02 / 2022

Sección:

Comunicación

Página:

15

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Cuevas no llegó. La Fiscalía informó ayer que se tuvo que aplazar la audiencia inicial por la denuncia que policías hicieron contra la alcaldesa de Cuauhtémoc, a quien señalan de ordenar su retención y agresiones en su contra, ya que ésta no se presentó.

Ivan Mejía



Fecha:

25/02/2022

Sección:

Ciudad

Página:

1

REFORMA
CORALÓN DE MÉXICO

Y FALTA CUEVAS...

La audiencia inicial, contemplada para ayer, por las presuntas agresiones perpetradas por cuatro personas servidoras públicas contra policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) fue pospuesta por la inasistencia de la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas. La nueva fecha para la audiencia será el lunes 28 de febrero, a las 11:00 horas.

Le saca Cuevas a audiencia

VIRIDIANA MARTÍNEZ

La audiencia inicial por las presuntas agresiones perpetradas por cuatro servidores público contra policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) fue pospuesta por la inasistencia de la Alcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

La nueva fecha para la audiencia será el lunes 28 de febrero, a las 11:00 horas.

El 11 de febrero dos elementos de la Policía Auxiliar de la SSC fueron llamados a la oficina de Cuevas a una reunión en la que fueron retenidos y agredidos física y verbalmente por siete personas, entre ellas la Alcaldesa y su personal, declararon los agraviados.

Los elementos estaban designados al reordenamiento del comercio informal en el Centro Histórico y les habrían robado sus celulares y radios, e intentaron quitarles sus armas de cargo, asimismo fueron retenidos de acuerdo con lo que denunciaron ante el Ministerio Público.



Sacapuntas

Denuncia balín

Sin elementos para procesar a titulares del Consejo de la Judicatura Federal quedó la denuncia anónima que se interpuso ante la FGR, encabezada por **Alejandro Gertz**, por lo que se decretó el no ejercicio de la acción penal. Se informó que la querrela ni siquiera presentó datos específicos sobre hechos, lugares, tiempos, testigos o víctimas. Ninguna prueba, pues.



Alejandro Gertz



Marcelo Ebrard

Del lado correcto

Es un hecho, nos hacen ver, que la condena enérgica de México a la invasión de Rusia a Ucrania fue bien vista por la comunidad internacional. Los círculos diplomáticos, sobre todo, destacaron el mensaje emitido por el canciller **Marcelo Ebrard** respecto a los sucesos en Europa del este, porque desmarcó al país de ciertos presidentes pro comunistas.

Planean moneda digital

Importante reunión para la banca se desarrolló ayer: el presidente de la ABM, **Daniel Becker**, fue recibido por la gobernadora del Banxico, **Victoria Rodríguez Ceja**. Se abordó la creación de una moneda digital, por parte del banco central, y la manera en que las instituciones bancarias apoyarían su implementación. Habrá, dicen, más reuniones similares.



Daniel Becker



Claudia Sheinbaum

Concentrada en ellas

Enfocado está el gobierno de **Claudia Sheinbaum** en atender las agresiones contra mujeres. Ayer, en coordinación con la Fiscalía, de **Ernestina Godoy**, se detuvo a la ex pareja y feminicida de **Brenda N.**, ultimada el fin de semana. Además, hay avances sólidos en el caso de la conductora, **Michel Simón**, cuya familia se reunió con la jefa de Gobierno.

Vuelta a la página

Nos cuentan que, al menos para España, la dichosa "pausa" en la relación con México, convocada por el presidente **López Obrador**, quedará en mera anécdota. Los ibéricos tomaron el nombramiento de **Quirino Ordaz** como embajador en ese país, enviado por el Ejecutivo al Senado, como el hecho contundente de que no se está hablando de alguna ruptura.



Quirino Ordaz

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

